



Jahreskonzert des
MV Wollbach 1866 e.V.
17. Januar 2009, 20.00
Einlass 18.30

*„ Mi voz se
hizo viento
para llegar
a su oído “*

Pablo Neruda

Liebe Konzertbesucher, Mitglieder und
Freunde des Musikvereins Wollbach,

ein herzliches ^{Willkommen} Willkommen zu unserem
Jahreskonzert. Leidenschaft, Feuer,
Temperament und dergleichen mehr
asoziiieren wir, wenn wir von
spanischer Musik sprechen...und wird
sie mit Tanz verbunden, steigert sich
die Leidenschaft zuweilen ins
Unermessliche. Musik ist die Sprache
des Herzens. Wir hoffen, Sie mit
unserer Musik zu berühren.

„Mi voz se hizo viento para llegar a su
oído“ – „Zum Winde wurde meine
Stimme, um ihr Ohr zu berühren“.
Die Aussagekraft der Musik am
heutigen Abend soll getragen von
unserem Wind Ihr Ohr berühren und
in Ihr Herz dringen!
Wir wünschen Ihnen einen genussvollen
und kurzweiligen Abend.

Ihr Musikverein Wollbach

Robert W. Smith
Don Quixote
Suche

Dulcinea
Sancho und die Windmühl
Erleuchtung

Sprecher: Ekkehard Bierl

Pause

Joaquin Rodrigo
Adagio für Bläserensemble

Dirk Brossé
El Golpe Fatal

Isaac Albeniz
Cordoba
mit einer Improvisation
von Sandra Schillinger